



20 de octubre de 2022

(22-7869)

Página: 1/1

Comité de Medidas Sanitarias y Fitosanitarias

Original: inglés

**PROPUESTA PARA UNA SESIÓN TEMÁTICA SOBRE LA COMUNICACIÓN
DE RIESGOS Y LA INFORMACIÓN ERRÓNEA Y
LA DESINFORMACIÓN AL RESPECTO**

COMUNICACIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA

La siguiente comunicación, de fecha 18 de octubre de 2022, se distribuye a petición de la delegación de los Estados Unidos de América.

1. Sobre la base del éxito del Taller sobre Evaluación, Gestión y Comunicación de Riesgos que tuvo lugar los días 12 y 13 de julio de 2021, proponemos una sesión temática centrada en la comunicación de riesgos sanitarios y fitosanitarios, con énfasis en la percepción pública de las cuestiones relativas a la alimentación, la tecnología, la salud y el medio ambiente. En la sesión se analizarán estos conceptos en el contexto del Acuerdo MSF y su aplicación. Los oradores se centrarán, entre otras cosas, en la evolución de la información errónea y la desinformación, sus efectos en las decisiones de política, la manera en la que se extienden en torno a las cuestiones relativas a la inocuidad de los productos alimenticios agropecuarios y la forma en la que los Miembros pueden identificarlas y abordarlas en fases tempranas.